

Quedó en riesgo vital

Hombre en situación de calle entró envuelto en llamas a la Catedral de Concepción

● Caminó cerca de cuatro cuadras hasta que fue socorrido al interior del templo.

Un hombre se quemó a lo bonzo este miércoles en pleno centro de Concepción, Región del Biobío, hecho por el que actualmente está en riesgo vital internado en el Hospital Regional.

Según antecedentes preliminares, se trata de una persona en situación de calle que intentó atentar contra su vida prendiéndose fuego en el sector de Parque Ecuador.

Tras esto, caminó envuelto en llamas por cerca de cuatro cuadras, hasta el interior de la Catedral de la Santísima Concepción, lugar en que fue socorrido por una ambulancia, consignó Radio Cooperativa.

La directora de Seguridad Pública Municipal, Daisy Cárdenas, comentó al citado medio que “el

afectado fue trasladado al Hospital Regional”, donde fue ingresado en la unidad de urgencia y luego llevado al área de reanimación.

“Las diligencias están a cargo de Carabineros y seguimos recabando antecedentes”, complementó, dado que hasta poco después del incidente aún no de descartaba la participación de terceras personas en el hecho.

Carabineros

Por su parte, el subcomisario de los Servicios de la 1° Comisaría de Carabineros de Concepción, Jonathan Jiménez, explicó que “habría ingresado una persona en situación de calle al interior de la Catedral, el cual tenía evidentes signos de haber sufrido quema producto del fuego en todo su cuerpo”.

“La persona llegó acá en esa condición, con su cuerpo totalmente quemado. Aparentemente son quemaduras superficiales y se llamó a la ambulancia (...) paramédicos le prestaron los primeros auxilios y fue trasladado al Hospital Regional para recibir tratamiento médico”, agregó.

Mientras que el director del recinto hospitalario, Claudio Baeza, advirtió que el estado en que llegó el afectado es de extrema gravedad: “Ingresa traído por el SAMU al servicio de urgencia, con un porcentaje importante de su cuerpo quemado. Está en riesgo vital, conectado a ventilación mecánica, y está actualmente siendo asistido por el equipo del servicio de urgencia, pero está en una condición que es crítica”.



A la Catedral de la Santísima Concepción ingresó el hombre envuelto en llamas.